Beteiligung des DGB an der Initiative "Länger gemeinsam lernen"

Der DGB unterstützt die Initiative "Länger gemeinsam lernen".

Der DGB und die Mitgliedsgewerkschaften beteiligen sich aktiv am GEW-Bildungskongress am 24.11.2007, auf dem unter anderem ein breites Bündnis mit Unterstützung aller gesellschaftlichen Kreise aufgebaut werden soll.

Darüber hinaus werden die DGB-Regionen dazu aufgefordert, in Kooperation mit der GEW örtliche Veranstaltungen, insbesondere gegen drohende Schulschließungen und für ein wohnortnahes, längeres gemeinsames Lernen aller Kinder, durchzuführen.

Insbesondere die nachfolgenden Ziele deckten sich mit den bildungspolitischen Forderungen des DGB:

- Ein wohnortnahes, längeres gemeinsames Lernen aller Kinder
- Stärkere Individualisierung schulischen Lernens innerhalb eines Klassenverbandes
- Gerechtere Bildungschancen für alle Kinder